

Partido dominicano pide ayuda internacional para Haití



Imagen ilustrativa

**FUERZA
DEL PUEBLO**

Santo Domingo, 11 nov (RHC) El partido dominicano Fuerza del Pueblo (FP), pidió a la comunidad internacional ir en auxilio de Haití con ayuda alimentaria humanitaria para socorrer a más de cinco millones de personas.

La organización política liderada por el expresidente Leonel Fernández, mostró su apoyo a las medidas adoptadas por el gobierno dominicano frente la situación haitiana e instó a que se mantengan hasta tener garantías de control ante el caos el cual azota a esa nación.

En un documento leído por el secretario de asuntos internacionales, Manolo Pichardo, la FP reiteró su llamado de alerta a los organismos internacionales para encontrar una solución multilateral urgente ante el drama por el que atraviesa el país caribeño.

En las últimas semanas, el gobierno dominicano endureció las medidas restrictivas contra la migración haitiana, entre las que están la suspensión del programa de visado para estudiantes haitianos y la limitación del acceso de ilegales a los hospitales y centros de salud.

Sin contar el amplio despliegue de tropas en la frontera entre ambos territorios. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276855-partido-dominicano-pide-ayuda-internacional-para-haiti>



Radio Habana Cuba